

Merci ! On lâche rien !

Votons massivement SUDPTT au second tour !

Merci à vous, qui avez voté pour les candidat-es SUD lors de ces élections au Conseil d'administration. **Avec 15,89%** chez les Employés/ Maîtrise, **nous sommes en 4 ème position pour ce second tour**. Ce résultat, c'est d'abord celui de toutes celles et ceux en faveur d'une autre répartition des richesses, qui veulent être entendu.es, et qui refusent que des décisions soient prises, sans leur avis et au mépris de leurs intérêts.

Ce scrutin est marqué par une abstention record : 70 % du personnel n'a pas voté. La direction d'ORANGE porte la responsabilité de l'abstention : c'est le résultat d'années de décisions unilatérales et de mépris de son personnel.

VOTRE VOTE EST UN MESSAGE CLAIR AUX ADMINISTRATEUR.TRICES.

En choisissant la liste SUD, vous avez affirmé :

- Que les choix stratégiques doivent être transparents ;
- Que l'emploi, les conditions de travail et la protection sociale ne sont pas négociables ;
- Que les salarié.es ne sont pas une variable d'ajustement ;
- Que l'entreprise doit servir l'intérêt général, et non pas la logique financière.

La confiance que vous nous avez témoignée lors de ce premier tour montre votre attachement aux valeurs de Solidarité, d'Unité, de Démocratie et de justice sociale que nous portons. **L'entreprise n'appartient pas aux actionnaires, elle existe par le travail de toutes et tous. Sans nous, ils ne sont rien.**

Nous continuerons à être sur le terrain, au plus proche de vous, car c'est vous qui connaissez les difficultés de votre travail, les défauts d'organisation, les préoccupations des équipes.

Nous continuerons à être dans l'action, les revendications, la mobilisation, pour maintenir nos acquis et en conquérir de nouveaux dans ce groupe du CAC 40, dévoué aux actionnaires, au mépris du personnel.

Nous continuerons à faire campagne lors des prochaines échéances électorales pour que SUD, syndicat de lutte, revienne à la table des négociations.

Encore un grand merci à vous toutes et tous. Comptez sur nous pour rester intègres, combatif.ves et dévoué.es à servir vos intérêts.

Vous pouvez changer les choses en votant massivement pour nos candidat.es SUD du 26 au 28 novembre prochain !